
東海大学望星技術士会 役員会議事録（HP 掲載用） 

表  題 東海大学望星技術士会 令和 4 年度 第 9 回役員会 議事録 

１．日時 2022 年 12 月 17 日（土）16：00～18：00 

２．場所 Web 会議（Zoom） 議事録作成担当：桜井裕一 

３．出席者 

（敬称略） 

 

 

【望星技術士会役員会】 

〇副会⾧・常任幹事 6 名、委任 2 名：総数 8 名中 6 名出席、委任 2 名 

常任幹事の出席数が過半数を占めているので本会は成立した。（会則第 18 条の 3） 

〇幹事 6 名、委任 2 名、顧問・会計幹事 0 名、オブザーバー0 名 

４．配布 

資料 

(1) 令和 4 年度第 9 回役員会 討議事項会議次第 

(2) 令和 4 年度第 8 回役員会（前回）議事録 

５．確認・

審議・報告

事項・その

他 

【確認事項】 

（1） 前回議事録内容を確認した。 

【審議事項】 

（1）来年度の活動方針（案）について 

標記の件について齋藤事務局⾧より以下の説明が成され承認された。 

➣ 本会の運営 

⇒総会・役員会の開催計画：総会候補（6/3、6/10、6/17 各土曜日） 

              特別講演の検討（山本新会⾧など） 

              場所（湘南キャンパスで検討） 

⇒役員会開催日:（4/22、5/27、6/24、7/22、8/26、9/30、10/28、11/25、12/16or12/23、

1/27、2/17or2/24、3/23） 

➣ 新役員人事案について 

  検討中 

➣ 委員会：情報管理委員会を新設（HP 管理委員会、名簿管理委員会を統合） 

委員会 メンバー 

総会・役員会運営委員

会 

永井（ﾘｰﾀﾞｰ）、桜井、吉田、森、齋藤 

大学ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 笠原（ﾘｰﾀﾞｰ）、綿貫、庄司、吉田、藤田、岩佐、齋藤 

会員ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 今村（ﾘｰﾀﾞｰ）、桜井、永井、竹内、渡辺、齋藤 

会報編集委員会 綿貫（ﾘｰﾀﾞｰ）、庄司、星崎、畑、鳥本、勇 

会計委員会 竹内（ﾘｰﾀﾞｰ）、平野 

情報管理委員会（新設） 庄司（ﾘｰﾀﾞｰ）、綿貫、久一、平野、中島、星崎、齋藤 

情報収集委員会 太田（ﾘｰﾀﾞｰ）、永井、中村 

 

➣ 活動内容 

活動テーマ 担当委員会（担当者） 活動内容及び課題 

OBOG 技術士

と在学生の交

流 

大学ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

会員ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

・学内講師リストの作成、先生との関

係づくり、大学院生のプレゼンアド

バイス支援 

大議連 齋藤、永井 情報収集他 



会員向けイベ

ント 

会員ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 ・講演会・見学会（OBOG 技術士と

の交流会 とのジ ョイントの考え

方）、講演会テーマ、講師情報の把

握整理の方法について 

学生への技術

士第一次試験

受験の動機づ

け 

大学ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

会員ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

・技術士第一次試験説明会（6 月頃） 

・技術士第一次試験参考図書贈呈（札

幌、湘南土木、清水）（6～8 月頃） 

・技術士第一次試験直前講座（10 月

頃） 

これらの継続実施 

大学イベント

への参加協力 

大学ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

 

・TOKAI グローカルフェスタへの参

加（土木工学科との連携、他学科と

の関係づくり） 

・建学祭ホームカミングデーへの参

加（同窓会との調整、講演・出展内

容） 

出前授業 大学ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

会員ｲﾍﾞﾝﾄ運営委員会 

・札幌出前授業（体制の確認） 

・湘南出前授業（建築学科、土木工学

科：体制の確認） 

・清水出前授業（体制の確認） 

会報編集 会報編集委員会 内容の充実 

 

【報告事項】 

（1）令和４年度活動計画の進捗状況について 

・李先生の講演会開催報告書を役員に配布する。 

・湘南建築学科出前授業（12/13 開催）開催され、約 110 名の出席であったこと並 

びにアンケート内容についての報告が成された。 

・湘南土木工学科出前授業に関して 12/3 に事前打ち合わせを開催し、順調に準備が 

  進んでいることを確認した旨の報告が成された。また、経費について交通費・ 

宿泊費等が発生する見込みとの報告が成された。 

・清水海洋学部出前授業に関して順調に準備が進んでいるとの報告が成された。 

(2) 情報管理委員会について 

・会員名簿変更登録者が 2 名あった旨の報告が成された。 

・本会入会申込様式（喜友名氏の Google フォーム）に於いて修正案の作成の依頼が 

あった。 

(3) その他の報告 

・講演会開催アンケート結果の分析（出席者をいかに増やすか）と参加への誘導、周

知の方法・内容整理等が今後の課題との確認が成された。 

  ・講演会アンケートの本会運営への意見、要望に対する対応が課題との確認が成 

された。（例：工事現場の見学会、学生の試験対策優先、見学会の開催など） 

  



・本会の収入確保について検討する必要性がある事を確認した。 

（寄付の扱いではなく維持会費という位置づけ。周知の方法・運用に向けてなど） 

・大学イベント対応に本会としてどの様に関わっていくべきかが今後の課題との 

意見が出された。 

 

【その他】 

(1) 次回役員会：1/28（土）16:00～ とする。 

               以上 

 


